

Ahora los troles de Valparaíso se pagan sin contacto

El ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, acompañado por la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, y representantes de diversas instituciones, presentaron un nuevo sistema de pago sin contacto para los cuatro modos de transporte público eléctrico en la ciudad: tren Limache-Puerto, electrobuses, trolebuses y ascensores. El ministro destacó que este avance tecnológico mejora la movilidad sustentable. Este sistema, que incluye pagos mediante QR y tarjetas, ofrece integración tarifaria donde los usuarios que combinan transportes en un mismo viaje pueden recibir descuentos de \$90 al usar tren y bus eléctrico. Se espera que esta nueva implementación aumente el uso del pago electrónico en la región.



JONATHAN MANCILLA